

ASH als Entsorgungsfachbetrieb zertifiziert

Zuverlässigkeit mit Brief und Siegel bestätigt

Seit 2003 führt der Abfallwirtschafts- und Stadtreinigungsbetrieb Hamm (ASH) in seinen Briefköpfen, Mitteilungen u.ä. neben der Namensbezeichnung eine Art Siegel, in welchem deutlich u.a. der Begriff "Entsorgungsfachbetrieb" zu erkennen ist. Aber wie ist der ASH eigentlich daran gekommen, was verbirgt sich dahinter und hat das irgendwelche Auswirkungen auf seine Arbeit und vor allem auch für die Bürgerinnen und Bürger?



Das Kreislaufwirtschaftsgesetz des Bundes sieht die Möglichkeit vor, dass sich Entsorgungsbetriebe, wie z.B. der ASH auf Sachkunde und Zuverlässigkeit hin überprüfen lassen können, um Umweltschutz und die Einhaltung von Vorschriften sicher zu stellen. Dieser Prüfung hat sich der Abfallwirtschafts- und Stadtreinigungs-betrieb Hamm (ASH) für verschiedene Tätigkeiten erfolgreich unterzogen. Als neutrale Sachverständige hat die „oecontrol Technische Überwachungsorganisation GmbH“ nach Abschluss aller Überprüfungen die Erfüllung festgelegter Anforderungen als Entsorgungsfachbetrieb festgestellt und dem ASH daher das Zertifikat und ein Gütesiegel erteilt.

Im Rahmen dieser Zertifizierung wurden bestimmte Bereiche der Zentraldeponie, Kompostierungsanlage und des Recyclinghofes sowie die Müllsammlung und -beförderung detailliert auf die Erfüllung von Qualitätsanforderungen hin überprüft. Diese betreffen u.a. Kenntnisse und Einhaltung von Rechtsvorschriften, organisatorische Betriebsabläufe, personelle und technische Ausstattung, Qualifikationen, Zuverlässigkeit, Fach- und Sachkunde sowie umfangreiche Dokumentationen über Arbeitsabläufe und Tätigkeiten. Diese Anforderungen hat der ASH erfüllt.

Die Überprüfungen werden regelmäßig wiederholt, so dass sicher gestellt ist, dass der Qualitätsstandard auch tatsächlich dauerhaft aufrecht erhalten bleibt bzw. geänderten Rahmenbedingungen angepasst wird.

Mit der Zertifizierung hat der ASH eine optimale Betriebsführung bestätigt bekommen. Diese garantieren bestimmte Qualitätsstandards und auch ein stetiges Bemühen, diese noch weiter zu optimieren und steigenden Anforderungen zu genügen. Denn nicht nur gesetzliche Anforderungen gilt es zu erfüllen, sondern auch Anforderungen und das Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger und anderer Vertragspartner zu erfüllen und auszubauen. Dieses ist erklärtes Ziel des ASH.